



Herrn Bürgermeister
Dr. Karl-Uwe Strothmann
Stadt Beckum
Weststr. 46
59269 Beckum

Beckum, 7. November 2019

Antrag auf Verbesserung und Ausweitung der Fahrradabstellmöglichkeiten in der Stadt Beckum

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

es dürfte unbestritten sein, dass dem Ausbau des Radverkehrs im Rahmen des städtischen Mobilitätskonzeptes, aber auch unter Klimaschutzaspekten eine wichtige Bedeutung zuwächst. Neben dem Ausbau des Radwegenetzes ist nach unserer Einschätzung auch die Qualität der Fahrradabstellanlagen ein wichtiger Aspekt. Fahrräder werden immer teurer und sind oftmals auch Teil einer Mobilitätskette (z. B. Fahrt mit dem Rad bis zum Bahnhof/Busbahnhof und anschließende Weiterfahrt mit einem anderen Verkehrsmittel). Zudem erhöht eine sichere Abstellmöglichkeit auch die Bereitschaft, das Fahrrad zu nutzen. Radfahrer wollen ihre Räder sicher und stabil, aber nicht in sogenannten „Felgenkillern“ abstellen.

In der Stadt Beckum gibt es vielzählige Fahrradabstellanlagen, die mitunter gut sind, häufig aber eben nicht mehr den geänderten Anforderungen entsprechen. Zu den schlechten Angeboten zählen etwa die Anlagen am Freibad Beckum und am Hallenbad, am Ständehaus sowie Standorte, wo es gar keine oder zu wenige Abstellanlagen gibt und dann hilfswise etwa Baumschutzgitter genutzt werden. Die nachfolgenden Bilder sollen dafür beispielgebend sein:

Fraktionsvorsitzender:
Karsten Koch
Fraktionsgeschäftsstelle:
Vorhelmer Straße 3
59269 Beckum

Briefadresse:
Postfach 24 65
59257 Beckum
Telefon: 02521/17384
Fax: 02521/16934

Internet:
www.spd-fraktion-beckum.de
E-Mail:
vorsitzender@spd-fraktion-beckum.de

Bankverbindung:
Sparkasse Beckum-Wadersloh
Bankleitzahl 412 500 35
Konto-Nummer 75 359 17



Eine grundsätzlich gute Anlage ist am Roggenmarkt vorhanden, die aber völlig unbeleuchtet ist und auch keinen Regenschutz bietet:



Dieses vorausgeschickt stellt die SPD-Fraktion den Antrag, beginnend mit dem Haushaltsjahr 2020 die nach heutigen Maßstäben nicht mehr geeigneten Fahrradabstellanlagen sukzessive zu erneuern, fehlende Anlagen zu ergänzen und grundsätzlich alle Bushaltestellen um Fahrradabstellanlagen zu ergänzen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Volker Nussbaum
Sprecher der SPD-Fraktion im Ausschuss für Bauen, Umwelt, Energie und Vergaben



Karsten Koch
Fraktionsvorsitzender